12777 意思



平成29年10月

秋は雲の形が様々な形に見えて楽しいですよね。園でも、「先生、見て〜!」と子どもたちが秋晴れの空を指さしながら、雲をじっと観察している姿をよく見かけます。「もくもく雲だね!」「ティラノ(サウルス)みたい!」「あれは〜、ん〜、なんだろね。」としばらく雲の形を一緒に見ながら、秋のひと時を楽しんでいます。















食音

そら組 玉ねぎの皮むき

指先を使って、一枚一枚丁寧に皮をむきました。だんだん白い部分が見えてくると、「あっ!」と言ってとても嬉しそうな笑顔を見せてくれました。





にじ組 お月見クッキー

10 月4日は十五夜(お月見)ですね。ススキやお団子を飾るお家も多いかと思います。にじ組は、うさぎとお月様を型抜きしてクッキー作りをしました。なぜうさぎがお月様の中にいるのか、というお話にみんなびっくり。心の優しいうさぎのお話でした。クッキーの型抜きは真剣!でも、形ができるとにっこりして「できたー!」と喜んでいましたよ。

みんなで食べたクッキー、とても美味しかったようです。

お家でもぜひ作ってみてくださいね。(作り方は、ホットケーキミックス200g、卵1個、サラダ油40gをボールに入れて混ぜます。よく混ざったら、平らにして、型抜きをするだけ!)





引き取り訓練のご協力、ありがとうございました。





お散歩







運動会に向けて

園庭では、運動会の練習が始まりました。入場の行進は、幼児クラスのお兄さん、お姉さんの姿を真似して手を大きく振り、膝を高く上げて前へ進んで頑張っている姿がとても可愛らしいです。遊戯や競技の練習にも楽しんで参加しています。

そら組は、「南の島のハメハメハ大王」の曲に合わせて親子でダンスを行います。当日、子どもたちはパイナップルの帽子をかぶり、モレ(腰みの)をつけて踊ります。可愛らしいパイナップルボーイ、パイナップルガールに注目です!ダンスの練習は、当日の朝に行います。簡単な振り付けですのでご安心くださいね。

にじ組は、遊戯も親子競技も『海賊』になっての登場です!遊戯は、キラキラのポンポンを手に持ち、「Go!Go!Go!」というかけ声に合わせて元気いっぱいに踊ります。親子競技では宝島を目指し、海賊船に乗り、海を渡って宝を見つけます。途中、ちょっぴり怖い海賊も登場するかも?!競技は、お家の方と一緒に参加して頂きたいと思いますので、にじ組遊戯が終了しましたら、お家の方(1 名)は乳児園庭へお集まりください。

いら・ひよこ 海経運動

☆ 運動会が14日(土)にあります。そら組・にじ組ともに保護者の方1名に参加して頂きます。 ご家庭で誰が参加して下さるかを決めておいて下さいね。参加して下さる保護者の方は、動きやすく、 多少汚れても構わない服装・靴でいらして下さい。

にじ組は、遊戯は子どものみ、競技は保護者の方と行います。遊戯が終わりましたら入場門にお集まりください。

- ☆ 朝夕、涼しくても日中は気温が上がる日もあります。気温によっては着替えをしたいと思いますので、 今月は半袖、長袖両方をロッカーに入れて下さい。また、お名前がフルネームで書かれているか、消え かかっていないかもご確認下さい。よろしくお願いします。
- ☆ 23日(月)より、午睡時は毛布を使用していきます。(バスタオルは使用しません) 近くなりましたら、掲示でお知らせします。